

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montauban, le mercredi 29 janvier 2025

LA FÉDÉRATION RECONQUÊTE ! DU TARN-ET-GARONNE RÉUNIE POUR PARTAGER LA GALETTE DES ROIS.

Les adhérents de la fédération du Tarn-et-Garonne de Reconquête! , le parti d'Eric Zemmour, se sont retrouvés le Dimanche 26 Janvier à Montauban pour partager ensemble un moment de convivialité autour de la galette des rois.

C'était l'occasion pour certains de faire connaissance avec leur nouveau Délégué Départemental, Antoine Bogaert, ou simplement de se retrouver pour les autres. Près de 70 personnes ont répondu à l'appel, un chiffre dont se félicite monsieur BOGAERT, qui n'a pas manqué de souligner la vitalité du mouvement lors de sa prise de parole.

« Après la tumultueuse année 2024, entre déceptions et trahisons, beaucoup nous croyaient morts, certains l'espéraient sans doute, aujourd'hui, vous faites la démonstration de notre vitalité ! »

En effet, Reconquête! peut se réjouir de compter à ce jour plus de 75000 adhérents en France, malgré les tempêtes de l'année dernière.

Cet évènement a également permis aux adhérents de découvrir le visage de Valérie Piganiol, la nouvelle responsable régionale du parti pour l'Occitanie. Cette dernière a souligné la nécessité de ne rien céder, et de continuer à croire en la pertinence du combat de Reconquête! après la victoire de Donald Trump aux Etats Unis et le probable raz de marée de l'AFD à venir en Allemagne.

Monsieur Bogaert a profité de cette occasion pour s'engager à présenter un maximum de candidats aux élections municipales de 2026 dans le Tarn-et-Garonne.

« oui, je l'affirme, Reconquête! est le seul parti résolument de droite de France, et c'est pourquoi je m'engage à ce que pour chaque élection à venir, vous ayez la possibilité de voter Reconquête! dans ce département, pour que le Tarn-et-Garonne reste le Tarn-et-Garonne, et pour que la France reste la France! »

ANTOINE BOGAERT
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DU TARN-ET-GARONNE